

水みち脈

仙台市立住吉台中学校

第3学年だより

第14号

令和4年10月7日発行

3年生の前半終了

100日を無事に乗り越え、本日終業式を迎えました。この1学期を振り返ると、3年生にとっては「激動」の日々でした。また、一回り大きくなったと感じられる姿を見られた日々でした。

最後の中総体。そして、部活動の引退。部長としての役割をやり遂げました。合唱コンクールの練習も、自分たちでどんどん進めました。教員側はその姿をそっと見守るだけでした。延期になった修学旅行。タブレットを活用し、JICAや日本科学未来館について事前学習に取り組んだり、自主研修の最終確認を行ったりしました。学習面では1日の宿題が3ページに増加。毎日頑張っていて提出している人が多かったです。1、2年生の範囲の復習には苦戦していましたので、今後の課題となりそうです。

実現した修学旅行



修学旅行に出かける前は、台風が来たらどうしよう、天気が悪かったらどうしようと心配していました。しかし、傘を使ったのは、最終日の午後、バスを降りて上野駅に向かうときだけでした。東京はとても暑かったです。1日ずれていたら、半袖ではいられないほどの寒さとなるころでした。体調を崩す人もいなかったため、全員が全ての活動に参加することができました。子どもたちは、今日から修学旅行のまとめ作業を開始しました。全力で学び、楽しんだ三日間をどのようにまとめ上げるのでしょうか。

今回の修学旅行は、保護者の皆様の御理解と御協力がなければ成立しませんでした。心より感謝申し上げます。なお、修学旅行の様子については、学校のホームページ、学年だより等でお知らせします。

2学期始業式 10月13日(木)

始業式 実力考査

○冬服(ブレザー、名札も忘れずに)

○持ち物 通信表(押印)、Chromebook、「修学旅行のまとめ」、ジャージ、はし(給食あり)

※「学びポケット」未登録の御家庭は、登録をお願いいたします。



お知らせ

3年生は新人大会の会場には行くことができません。家で、心の中で、応援しましょう。